



Planta Constitución de Arauco conmemoró medio siglo impulsando desarrollo desde el Maule al mundo

Paula Sliming, subgerente de Patrimonio; Juan Anzieta, gerente de Patrimonio y Sustentabilidad; Felipe Del Real, director territorial de la Fundación Educacional, y Marianne Hermanns, gerente de Medioambiente, todos de Arauco.



Esta semana, en las instalaciones de la Planta Constitución de Arauco se celebró un emotivo encuentro, que reunió a trabajadores, autoridades, dirigentes históricos y vecinos, y en el que se destacó el legado de la planta en la comuna y su proyección futura. Según explicaron ejecutivos de Arauco, desde su puesta en marcha en 1975, esta planta de celulosa se ha consolidado como uno de los principales polos industriales del sur de Chile, generando empleo, innovación y desarrollo sostenible en la Región del Maule.

"Con esta conmemoración Arauco reafirmó su compromiso con el territorio, la sostenibilidad y el vínculo entre industria y comunidad", explicó Charles Kimber, gerente corporativo de Personas y Sustentabilidad de Arauco.



Nelson Bustos, subgerente de Personas y Asuntos Públicos de Arauco, junto a Marcelo Waddington, alcalde de Chanco; Jorge Silva, alcalde de San Javier; Fernando Alcántara, alcalde de Curepto, y Carlos Valenzuela, alcalde de Constitución.



Cristián Infante, CEO de Arauco.

Charles Kimber, gerente corporativo de Personas y Sustentabilidad de Arauco, junto a Fernando Alcántara, alcalde de Curepto, y José Miguel Benavente, vicepresidente ejecutivo de Corfo.



Samuel de la Sotta, Rufino Tapia, Gunars Luks, Arturo Jiménez y Juan Humberto Muñoz, todos exgerentes de la Planta Constitución de Arauco.



José Miguel Benavente, vicepresidente ejecutivo de Corfo, e Iván Chamorro, vicepresidente Forestal y Celulosa de Arauco.



Gertrudis Díaz, directora del Colegio Constitución, junto a Cristián Infante, CEO de Arauco; Felipe Del Real, director territorial de la Fundación Educacional Arauco, y José Luis Vallejos, gerente de la Planta Constitución de Arauco.



La Planta Constitución de Arauco durante su construcción en 1975.



María Soledad Vial, subgerente de Sustentabilidad e Impacto, y Carole Pastorini, subgerente de Comunicaciones Internas, ambas de Arauco, junto a monseñor Tomislav Koljatic, obispo de Linares.



La Planta Constitución de Arauco en la actualidad.